



Por. John Vila Acosta

Cárdenas, Matanzas, 8 abr (ACN) Los principales exponentes del judo en Cuba, en la rama varonil, intervendrán desde hoy y hasta el sábado próximo en el campeonato nacional de este deporte, que ya dirimió la competencia entre féminas en el gimnasio Antonio Nores, en esta urbe.

En el evento, que sirve de preparación para el Panamericano de América y Oceanía, previsto a realizarse del 15 al 17 de este mes en Lima, Perú, se vaticina presencia de las nueve figuras que se encontraban de gira por Europa, entre ellos Iván F. Silva y Andy Granda, medallistas en el reciente Grand Slam de Antalya, Turquía.

Amaury Mendive Piedra, metodólogo nacional de la disciplina, declaró en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias que deben intervenir alrededor de 90 deportistas en representación de todas las provincias del país, en lo que sin lugar a dudas debe constituir un espectáculo de alto nivel cualitativo.

Desde el domingo anterior el nacional de judo inició con las pugnas entre mujeres, en la cual dominó por provincias el equipo de Artemisa, con cosecha de dos oros, una plata y par de bronces, escoltada por

Santiago de Cuba (1-1-5) y Holguín (1-1-0).

Otras selecciones territoriales que lograron sumar algún metal fueron La Habana (1-0-2), Matanzas (1-0-1), Guantánamo (1-0-0), Camagüey (0-1-1), Granma, Pinar del Río y Sancti Spíritus (0-1-0), además de Las Tunas (0-0-1).

A diferencia del sector varonil, el campeonato para damas se desarrolló con ausencia de ocho de las principales figuras del equipo nacional, incluida la campeona olímpica y mundial, la artemiseña Idalys Ortiz (+78), por periplo de entrenamientos y competencias por Europa.